

Área de Educación Ambiental del IIAP.

IIAP Y ORQUIDEAS EN MOYOBAMBA

Estudiantes hacen orquidarios.

Los estudiantes del tercer grado de la Institución Educativa "Jesús Alberto Miranda Calle" de Moyobamba-San Martín, en unión con los integrantes del Instituto para el desarrollo, investigación y conservación del ambiente", Hijos de San Martín-IDICAHSM vienen implementando desde el mes de mayo hasta la fecha su orquideario escolar.

Este proyecto educativo es promovido y apoyado por el Área de Educación Ambiental del IIAP en el cual participan las Instituciones Educativas "Juan Clímaco Vela Reyes" y "Jesús Alberto Miranda Calle".



Estudiantes trabajando en el orquideario de la I.E. "Jesús Alberto Miranda Calle"

El trabajo es duro pero se hace fácil cuando existe el deseo de aprender y gozar de la hermosura que nos ofrecen las orquídeas, la singular belleza que poseen, sus caprichosas formas, diversidad y combinación de colores, son únicas e impactantes.



Prof. Olga Castillo enseñando sobre los cuidados de las Orquídeas

La Prof. Olga Castillo del área de C.T.A. quien trabaja arduamente en el cultivo de Orquídeas y plantas ornamentales, manifestó emocionadamente, que este proyecto, soñado por varios años, por fin se hizo realidad, estudiantes reforestaron y acondicionaron áreas maltratadas y áridas, cambiando radicalmente el aspecto de la institución, demostrando en todo momento el interés de conservar el medio ambiente y tomando conciencia del compromiso de devolver a la naturaleza un poquito de las muchas bondades que nos ofrece.

El área destinada al cultivo de orquídeas reúne las condiciones necesarias de un ambiente tropical, donde las orquídeas no sientan diferencias con su hábitat natural (luz, temperatura, humedad, riego, ventilación, abono).



Los estudiantes ponen su mejor esfuerzo en sacar adelante este proyecto, pese a las condiciones adversas, pues muchos de ellos pertenecen a familias con bajos recursos económicos y con hogares muy distantes, significando un esfuerzo adicional para trabajar en horario fuera de las horas de clases.

niciativas como éstas debe continuar por lo que se invita a otras instituciones a sumar esfuerzos para que muchos más jóvenes se interesen en el cultivo de orquídeas y nuestra bella Moyobamba se perennice como la "Ciudad de las Orquídeas".



OFICINA DE DIFUSION IIAP

E-mail: gineda@iiap.org.pe